



## Jubelkonfirmation in Mistelgau

**MISTELGAU.** Bei der Jubelkonfirmation in Mistelgau wurden auch die Kronjuwelen- und Gnadene Konfirmanden gefeiert (Bild links). Älteste unter den insgesamt 65 Teilnehmern bei der Jubelkonfirmation in Mistelgau waren Adam Knörl (87 Jahre) und Günter Lehmann (89). Beide (Dritter und Vierte

von links, erste Reihe) wurden vor 75 Jahren – im Jahr 1948 – in Mistelgau konfirmiert und feierten das Kronjuwelen-Jubiläum. Mit im Bild die Jubilare, die gnadene Konfirmation feierten und 1953 vor 70 Jahren erstmals an den Tisch des Herrn traten. Links Pfarrerin Stefanie Krauß. Sechs Frauen und drei Männer feierten wiederum das Gedächtnis an ihre Konfirmation im Jahr 1958 und damit vor 65 Jahren. Im Bild rechts die eisernen Konfirmanden mit Pfarrerin Stefanie Krauß. Umrahmt wurde der Festgottesdienst an der Orgel durch Renate Kolbe.